

## **Nota Editorial**

### **Inaugurando un Nuevo Espacio para la Innovación Educativa**

Con gran orgullo les damos la bienvenida a la primera edición de PUNTO EDUCATIVO que en esta ocasión coincide con la celebración del CONGRESO INTERNACIONAL de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Panamá. Para la génesis de esta revista hemos recorrido un camino de muchos aprendizajes, retos y, sobre todo, logros que nos han consolidado como un futuro referente en la comunidad educativa internacional. Extendemos un sincero agradecimiento a todos los actores de este proceso: investigadores, docentes, editores y revisores que han formado parte de este esfuerzo. Su dedicación y pasión han sido fundamentales para nuestro éxito. Con el establecimiento de este hito, queremos desearles éxitos en el Congreso y que la revista sea un vehículo de gestión de sus actividades. Es el momento perfecto para recargar energías, disfrutar de los logros y, por supuesto, mantenerse vinculados y activos en el proceso editorial de futuras publicaciones de PUNTO EDUCATIVO. Los animamos a seguir explorando nuevas formas de integrar la investigación y la publicación en sus tareas diarias, recordando siempre que las competencias investigativas son clave para la actualización y gestión de la dinámica educativa. En esta edición de nuestra revista les presentamos una colección de 10 artículos que abordan desde las ciencias de la educación, metodologías, la inclusión, el desarrollo cognitivo y el papel de la tecnología en el desarrollo de esta área del conocimiento.

Esperamos disfruten y se beneficien de todas nuestras publicaciones, tanto como nosotros disfrutamos presentárselas.